

12月号 学校だより まま

令和4年12月1日(木)発行
TEL 047-372-4726
FAX 047-372-4727
<http://www.mama-syo.ichikawa-school.ed.jp>



学校教育目標

心豊かに
自ら進んで学ぶ児童の育成

- 【3つの約束】
- ・自分から先に元気なあいさつ
 - ・考えて行動する
 - ・いじめはダメ



「かさこじぞう」からおもう「おおみそか」

落ち葉が舞い、秋から冬へと季節が移り変わっています。朝、子供たちは、暖かそうな上着で登校しますが、体育や業間、昼休みは「あつーい」と汗だくに。成長する子供たちのエネルギーを感じます。

先日の3年ぶりの授業参観、てこなコンサートでは、お子様一人一人の成長を感じていただけたのではないかと思います。また、真間小まつりでは、地域の方々やPTAの皆様、パパの会をはじめ、なんと100人ほどの保護者お手伝いの方々が来てくださったと聞いております。本当にありがとうございました。子供たちの嬉しそうな笑顔は忘れられません。心より感謝を申し上げます。来年度のPTA活動につきましても、どうぞご協力をお願いいたします。

さて、サッカーワールドカップ。子供たちもテレビの前で応援しているようで、試合の次の日はちょっぴり眠たそうです。私が部活動の手伝いをしていた時の経験ですが、メンバーや応援席の大きな声援が「勝ち」を引っ張ってきたんじゃないか、と思わせられる場面はたくさんありました。心のこもった応援はとても素敵です。

その部活動の先輩の言葉です。「勝利というものはね、なんでも付いてくる。」「だから、負けた時に子供に投げかける言葉こそ、ちゃんと用意しておくんだ。」負けるたびに叱責されるのではなく、その先輩からの言葉を聞き、次の試合に一つ一つ生かしていった子供たちは、少しずつ力をつけ、ついに大きな大会へ出場する切符を手に入れました。

2年生が学習している「かさこじぞう」。「おおみそか」に必要な「もちこ」さえも買ってこられなかった「じさま」を「ばさま」は責めることはありませんでした。それどころか「ばさま」は、すっかり冷えて帰ってきた「じさま」をいたわり、ただの「つけな」をかみかみ、二人でお湯を飲み、眠りにつくのです。

その後のことは、皆様ご存じのとおりです。うまくいかなかったこと、「負けてしまったこと」そこから次に向けて子供たちがどう成長していくのか、困難から立ち直るレジリエンスを高めるために、これからも教職員一同、努力してまいります。

年末に向け、新型コロナウイルス感染症と季節性インフルエンザの同時流行が懸念されています。学校では、感染対策として、手洗い・うがい・換気に更に留意いたします。各ご家庭での、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。



スクールカウンセラー (SC) について

毎月第4木曜日スクールカウンセラーの藤井 園子 (ふじい そのこ) さんが来校し、相談に対応しています。今年度は残り3回となりました。お子さんの様子で保護者の方が心配に思われることや、お子さん自身が「誰かに聞いてほしい」ことなどがございましたらご相談ください。秘密厳守。無料です。

- ※ 申し込み方法 保護者：担任か増田教頭まで電話 (047-372-4726)
児童：担任まで
- ※ 相談時間 30分~1時間
- ※ 相談予定日 12月22日(木) 1月26日(木) 3月23日(木)

11月までの校外学習 無事終了です



1年生 千葉市動物公園



2年生 二十一世紀の森と広場



3年生 歴史博物館



4年生 佐原



5年生 科学未来館



6年生 日光修学旅行

今年度も残すところ12月13日(火)の6年生の国会見学・キッザニア、5年生の2月1日(水)～3日(金)のホワイトスクールとなりました。これからも事故なく、楽しい思い出づくりにつとめてまいります。

お子様の修学旅行や校外学習の活動の様子につきましては、真間小学校HP「学校の様子ブログ」をご覧ください。



毎日の持ち帰り荷物について

お子様が毎日持ち帰るものは、各学年によって異なります。真間小学校では、お子様の体力や安全面を考慮して、以下のようにしておりますので、ご確認よろしくお願いたします。

- 1年生 連絡袋 宿題
- 2年生 連絡袋 国語、算数の教科書・ノート 宿題プリント(月～木)
- 3年生 連絡袋 国語、算数の教科書・ノート・ドリル 音読カード
- 4年生 連絡袋 国語、算数の教科書・ノート・ドリル 音読カード
- 5年生 連絡袋 国語、算数の教科書・ノート・ドリル・音読カード タブレット
- 6年生 連絡袋 国語、算数の教科書・ノート・ドリル タブレット

※ 日によって若干の変更があります。